

Fecha 28.09.2009	Sección Deportes	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------

Aseguran diputados

Negligencia de Conagua provocó inundaciones: PB

Jorge Legorreta Reyes

Valle de México.- “Los diputados de la LVII Legislatura del Estado que conformamos la Comisión Especial para dar seguimiento a la problemática de la ruptura del Emisor Poniente, que provocó inundaciones severas en los municipios de Tlalnepantla y Atizapán de Zaragoza, sólo estamos esperando el dictamen de los especialistas de la Universidad Autónoma de México para deslindar responsabilidades y actuar en consecuencia”, señaló el diputado local, Pablo Basáñez.

El legislador mexiquense, del Partido Revolucionario Institucional, sostuvo en entrevista que hubo negligencia por parte de las autoridades federales de la Comisión Nacional del Agua, quienes “después del niño ahogado quieren tapar el pozo, evadiendo su responsabilidad y buscando culpables en el gobierno del Estado de México y en los municipios de la zona conurbada. No olvidemos que los únicos administradores de las redes hidráulicas del Valle de México son los de la Conagua”.

Pablo Basáñez precisó que esta negligencia se debió a la inoperancia en el sistema de drenaje, ya que el día de contingencia, ocasionada por las fuertes lluvias que azotaron a los municipios conurbados, no abrieron las compuertas de San Andrés, permitiendo que se colapsara el Emisor Poniente, ya que tampoco utilizaron el Vaso Regulador de Cristo como una forma de contener las aguas pluviales del pasado 6 de septiembre, mismas que se encauzaron hacia el emisor, provocando la desgracia.

Finalmente, el diputado priísta subrayó que esta tragedia, que dejó tres muertos, cientos de casas dañadas y más de dos mil autos colapsados, se pudo evitar si la Conagua no hubiese actuado con negligencia; estaban enterados desde hace dos años de las fracturas en 1.5 kilómetros del Emisor Poniente, del alto porcentaje azolve en que se encontraba, con trabajos que nunca se realizaron. “Esta tragedia es una clara negligencia, producto del error humano y no del fenómeno natural; hay culpables y esos son funcionarios de la Comisión Nacional del Agua”, acotó.

